

Die neue Saison im Jazz Chälli beginnt mit einem Paukenschlag! Gleich zwei lokale Bands heizen dem Publikum gehörig ein.

Mit Bärrock eröffnet die bekannte energiegeladene Alpenrock-Band aus dem Oberwallis die neue Saison. Die Band verbindet modernen Rock mit traditionellen Klängen aus den Bergen. Ihre Wurzeln reichen bis ins Jahr 2004 zurück, als die Gruppe unter dem Namen „Milestones“ gegründet wurde. Songs von Status Quo oder von Die Toten Hosen gibt es genau so zu hören, wie Eigenkompositionen der Band. Ihre Auftritte sind echte Stimmungsfeuerwerke – sei es auf Walliser Dorffesten, in Clubs oder bei grösseren Veranstaltungen.

Anschliessend spielen mit Die Nachbarn alte Bekannte auf. Seit dem Jahr 2012 stehen sie auf den Bühnen des Wallis und besuchen dabei regelmässig das Jazz Chälli. Die Musik der Band ist ein Mix aus Pop und Rock, mal mit leichtem Jazz- mal mit etwas Folk-Einschlag. Zu hören gibt es Gitarren, Schlagzeug, Kontrabass, Trompete und einen Gesang, der Texte transportiert, die mal gesellschaftskritisch, mal lieblich und mal humorvoll sind.

Die beiden Lokalbands Bärrock und Die Nachbarn sorgen somit für eine stimmungsvollen und abwechslungsreichen Start in die neue Jazz Chälli-Saison!

Ort: Jazz Chälli / Datum: Freitag, 26. September / Konzertbeginn: 20.30 Uhr